



Mercredi 4 octobre: entraînement hand-ball

publié le 28/09/2017

de 13h à 15h au gymnase.

Dernier entraînement avant la compétition de hand-ball du mercredi 11 octobre.

Rappel : les parents viendront chercher leur enfant devant le collège et non plus directement au gymnase.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.